

Quelques années plus tard, il découvrait encore, chez un marchand d'antiquités, les manuscrits de Cochard, auxquels il a emprunté les éléments de deux volumes : Le *Lyonnaisiana* et les *Vieux usages lyonnais*, qui ont obtenu un succès mérité. Parmi ces manuscrits, se trouvaient notamment plusieurs volumes de notes recueillies dans nos archives par Cochard, et dont M. Véricel a libéralement fait don, quelques mois avant sa mort, à la Bibliothèque de la Ville, où nos érudits pourront utilement les consulter.

En 1883, M. Véricel fut attaché, pendant trois années, aux Archives municipales, comme archiviste-adjoint, chargé spécialement de la surveillance de la rédaction du répertoire et des Tables de l'état civil ancien. Et, dans le cours de ce travail, plusieurs documents inédits, intéressants pour l'histoire de Lyon, pendant la période révolutionnaire, étant tombés sous sa main, il s'empessa de les livrer à la publicité.

C'est ainsi pareillement qu'il s'attacha, avec deux autres collaborateurs, très versés dans l'histoire de cette époque, à publier, en 1889, le récit inédit de l'expédition tentée par les Lyonnais dans le Forez, pendant le siège de Lyon, pour contribuer à la défense de la ville.

Mais, depuis près de trois années, accablé d'infirmités et devenu presque aveugle, M. Véricel avait dû cesser tout travail et se résigner à une retraite absolue.

## PUBLICATIONS

1<sup>o</sup> Noël sur la maladie contagieuse de 1581 (*Revue du Lyonnais*, 2<sup>e</sup> série, 1862, t. 25, p. 412).

2<sup>o</sup> *La maltôte des cuisinières* ou la manière de bien ferrer la mule. Dialogue entre une vieille cuisinière et une jeune servante. Lyon,